

Guide d'utilisation du Portail des pensionné(e)s

Découvrez le guide illustré pour vous aider à utiliser facilement le nouveau portail. Vous avez reçu également une version papier du guide par la poste.

À la suite du lancement récent du nouveau Portail des pensionné(e)s, nous avons le plaisir de partager avec vous [le guide d'utilisation du portail](#).

Ce feuillet pratique, disponible en français et en anglais, propose des explications claires et des captures d'écran pour vous aider à naviguer facilement sur le nouveau portail, qui regroupe les contenus des anciennes pages Staff Matters et Retirees' Welcome.

Il vise à faciliter votre prise en main du portail et à accompagner votre transition en douceur.

Guide to using the Pensioners' Portal

Step-by-step instructions with screenshots to help you navigate the new portal with ease. You also received a printed copy of the guide by post.

Following the recent launch of the new Pensioners' Portal, we are pleased to share [the step-by-step Pensioners' Portal Guide](#).

This simple leaflet provides clear explanations and screenshots to help you navigate the new platform, which brings together information from the former Staff Matters and Retirees' Welcome pages.

Available in English and French, the guide is designed to make your transition to the new portal as smooth as possible.